



英知  
誠実  
健康

学校だより

# 若鷹

尾張旭市立旭中学校  
平成30年度 11月号



## 心に響いた！ 心に届いた！

校長 松本浩一

文化発表会が終わりました。

最初の全体合唱「Song is my soul」の出だしの迫力に思わずゾクッとしたのは私だけでしょうか。

この日まで、それぞれのクラスが、それぞれの目標を立て、聴く人に伝えようと、クラスみんなで「合唱」を創り上げてきたと思います。音楽室や教室から毎日聞こえてくる歌声は、どのクラスも一生懸命で、日に日に心がこもってくるのを感じました。

開会行事のあいさつでも言いましたが、思いを込めた歌には力があります。歌っている真剣な顔、表情は聴く人の心を打ちます。体育館にクラスみんなの思いが詰まった歌声が響き、しっかり聴く人の心に届きました。聴く人たちの心を震わせました。

そして、歌でクラスの間が繋がっていることを実感できたと思います。それこそが「旭中の合唱」だと感じました。

ここまでくるのに、きっとそれぞれのクラスにいろいろなドラマがあったんだろうなと思います。うまくいったことも、トラブルや対立も、すべてを乗り越えてここまで来た、そして自分たちの合唱を創り上げてきたということを大切にしてほしいと思います。

下はあるクラスの学級通信の一文です。

- ・ 合唱はうまさだけではないと思います。聴いている人の心にどれだけ響くかが大切だと思います。みんなの合唱は少なくとも先生の心には響いてきました。
- ・ 壇上から降りてきたときのほっとした表情や感極まって泣きそうな表情、「あー緊張した」「先生どうだった？」という言葉が、何よりも合唱の成功を物語っていました。

おそらくクラス全員で一つのことに打ち込める今年最後の機会だったと思います。どのクラスも最高の合唱、世界でたったひとつの合唱をみんなで創り上げたこと、忘れないください。



# 駅伝愛日大会

10月27日（土）、愛地球博記念公園を会場に、駅伝愛日大会が開かれました。旭中からは男女とも1チームずつエントリーしました。朝方の雨も止み、薄曇りの絶好のコンディションで大会が行われました。残念ながら男女とも県大会出場はなりませんでしたが、走り終わった後は、みんなすがすがしい表情を見せていました。



## 夢と絆の講演会

下記の通り、今年も「夢と絆の講演会」を開催します。実体験をもとにした生の話を聴くことにより、夢をあきらめないことの大切さを再確認し、目標に向かって努力できる生徒になってほしいと願い、毎年この講演会を開いています。今年、「命の尊さ、一生懸命に生きることの大切さ」を学んでほしいと全国を渡り歩き講演をなさっているNPO法人アジアチャイルドサポート代表理事 池間 哲郎 氏にご講演いただきます。保護者参観可能ですが、席のご用意ができませんので、ご了承ください。

記

日 時 11月16日（金）13時25分～15時10分  
※13時20分までに会場にお入りください。  
会 場 旭中学校体育館  
講 師 池間 哲郎 氏  
NPO法人アジアチャイルドサポート代表理事  
演 題 「懸命に生きる人々～日本人こそ学んでほしい～」

## 上級学校説明会

今年、新しい試みとして、8つの上級学校の中から生徒たちが選んで学校の説明を聴く形式をとりました。普段学習している教室で、関心のある高校の説明を聴くということで、進路選択の参考となる充実した時間がもてたようです。保護者の皆様にも多く参加していただきました。ありがとうございました。



※部活動の終了時刻（最終下校時刻）11月1日～1月31日 16:15(16:30)

※朝練習停止期間 11月26日～2月13日